

**PROYECTO DE RESOLUCIÓN**

**La Honorable Cámara de Diputados de la Nación**

**Resuelve**

Declarar su beneplácito por el "100° aniversario de la Liga Venadense de Foot-Ball (LVFB)" de Venado Tuerto, provincia de Santa Fe, a celebrarse el 18 de mayo; este humilde homenaje a la trayectoria, compromiso social y deportivo de esta organización deportiva.

### **FUNDAMENTOS:**

El próximo 18 de mayo, se conmemora un nuevo aniversario de la Liga Venadense de Foot-Ball (LVFB) de Venado Tuerto, provincia de Santa Fe.

Liga Venadense está afiliada al Consejo Federal de Fútbol de la Asociación de Fútbol Argentino (AFA) y a la Federación Santafesina de Fútbol, abarca 17 localidades del sur santafesino con 36 clubes afiliados. Desarrolla fútbol infantil, inferiores de varones y mujeres, y fútbol mayor de varones y mujeres.

Fué fundada el 18 de mayo de 1923 con los delegados de los clubes Ferrocarril Central Argentino, Jorge Newbery, Casa Sarbach y Centenario F.B.C., con amplios poderes para organizar una Liga Venadense de Foot Ball es llevada a un feliz término en el día de la fecha indicada.

Los clubes fundadores de la Liga Venadense de Foot-Ball son el Club Atlético Casa Sarbach, Jorge Newbery, Ferrocarril Central Argentino y Centenario Football Club, todos de Venado Tuerto.

El primer encuentro de Football protagonizado por la Liga Venadense de Football a nivel interligas tiene efecto el 12 de octubre de 1923 cuando enfrenta a su similar de Pergamino F.B.C. con quien iguala en tantos 1 a 1.

La sede de la Liga Venadense estaba ubicada en 1930 en Iturraspe al 945, luego en el año se trasladó a la Calle Belgrano 128 y actualmente está ubicada en Calle Roca 628.

En 1957 la Liga Venadense de Football por ser Campeón de la Provincia de Santa Fe en las eliminatorias previas, representa a la provincia en el marco del campeonato argentino y en la ciudad de Buenos Aires en la Cancha del Club Atlético Huracán enfrenta a la representación de la provincia de Misiones perdiendo por tan solo un córner de diferencia siendo de esa manera eliminada del certamen. Los córners en esos torneos tenían validez en caso de igualdad en goles.

El 1 de setiembre de 1968 se realizó un acto que sobrepasa todos los límites en este deporte por su magnitud. Un hecho poco común dentro de la historia misma del fútbol tanto regional como interprovincial, nacional, y hasta quizás mundialmente, don José Bighi miembro directivo cumple sus bodas de plata como presidente de la Liga Venadense de Football que asumiera el mando en 1943.

El Sr. Bighi siguió gobernando hasta 1980 lo que certifica que durante 37 años ininterrumpidos fue presidente de la casa matriz del fútbol regional.

Por lo tanto, aprovechamos el homenaje con un gran saludo cordial y felicitaciones a la Comisión Directiva, Tribunal de Penas y a los equipos que disputan el torneo de la Primera División "A" y Primera División "B", asimismo a los demás equipos de inferiores y demás integrantes. para saludar y reconocer el profundo compromiso de unidad y empuje de los equipos que integran la Liga Venadense.

Por los Fundamentos expuestos y, en ocasión del nuevo aniversario fundacional de esta queridísima Liga de Venado Tuerto que debe ser valorado y conmemorado no solo por sus equipos integrantes, sino también por la comunidad toda, solicito a mis pares en esta Honorable Cámara acompañen con su voto la aprobación del presente proyecto.

**Marcos Cleri**

**Magalí Mastaler**